



BR Radltour machte Zwischenstopp in Neubeuern

Beitrag

Die BR-Radltour legte auf dem Weg nach Bernau einen Zwischenstopp in Neubeuern ein, um sich dort in der malerischen Marktgemeinde zu stärken. Begeistert waren viele Teilnehmer, als sie vom Marktplatz zum Parkplatz am Sportplatz unterhalb des Schlosses Neubeuern radelten. Trotz des nicht ganz optimalen Radlwetters wurden rund 1000 Radler hier bestens versorgt, betreut und erhielten Informationen aus der Gemeinde. Nach einer erholsamen einstündigen Pause setzte die Tour ihren Weg durch Altenbeuern fort.

Text und Fotos: Thomas Schwittek







Kategorie

1. Freizeit



Schlagworte

1. BR-Radltour
2. Nußdorf-Neubeuern